

Fecha: 13-01-2026

Medio: La Estrella de Concepción

Supl. : La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Denuncian que arrojan restos de animales en contenedores de basura

Pág. : 4

Cm2: 558,8

Tiraje:

11.200

Lectoría:

46.615

Favorabilidad:

No Definida

Denuncian que arrojan restos de animales en contenedores de basura

Vecinos de Medio Camino, en Talcahuano, han encontrado partes de caballos y corderos. Cuestionan que usuarios no dan buen uso al servicio.

J. Pablo Fariña López
cronica@estrellaconce.cl

Complicados se encuentran algunos vecinos del sector Medio Camino de Talcahuano, ya que aseguran que hay desconocidos que arrojan restos animales muertos en los contenedores de basura y bateas para escombros, generando molestia y riesgos en materia sanitaria para el entorno.

Si bien los residentes aseguran que el servicio de retiro de desechos domiciliarios funciona de forma correcta, el problema lo provocan personas que no tienen respeto por los demás, dejando corderos muertos o incluso partes de caballos, eventualmente faenados en mataderos clandestinos.

Sandra Placencia, dirigenta del sector Santa Leonor, sostuvo que "hemos sabido de este problema en la población Carlos Condell, que está pegada al cerro. Entiendo que hay robo de animales, los faenan y después botan los restos en los contenedores para



HASTA RESTOS DE CORDEROS MUERTOS HAN ENCONTRADO LOS VECINOS EN LOS CONTENEDORES.

los residuos domiciliarios. Supimos hace poco que mataron un caballo y botaron todos los restos del cuero e interiores en esos lugares".

Agregó que "esto pasa por un tema cultural de las personas, entonces es super difícil manejar ese tema para los demás. La empresa cumple con el retiro de la basura y todo, pero el problema lo provoca la misma la gente".

Además la dirigenta recalcó que se hizo una consulta ciudadana para escoger ese sistema de retiro de basura y escombros a través de bateas.

"Por el tema de los contenedores vienen personas también de otros lugares a botar basura, porque se han sorprendido camionetas y camiones chicos descargando todo tipo de basura, restos de materiales de construcción o cajas.

La gente no tiene empatía por sus propios vecinos", recalcó.

Sergio Álvarez, presidente Unión Comunal de Centros de Padres y Apoderados de Talcahuano y vecino de Medio Camino, opinó que "en lo personal considero que el que el sistema de recolección de basura en Talcahuano funciona bastante bien. Sin embargo, culturalmente tenemos vecinos que no aportan mucho.

He sido testigo que vacían los contenedores y después de un par de horas ya están llenos de escombros, puertas, refrigeradores y camas".

LA AUTORIDAD

Desde la Dirección de Medio Ambiente de la Municipalidad de Talcahuano indicaron que "no hemos recibido recientemente denuncias formales que den cuenta de nuevos casos de abigeato

o eliminación de residuos biológicos contaminantes en la vía pública de nuestra comuna. El último registro oficial data de septiembre de 2025, donde vecinos de Medio Camino ingresaron denuncias por un posible matadero clandestino en el sector".

Agregaron que "en dicha instancia se coordinó una fiscalización junto a la Seremi de Salud, Carabineros y Seguridad Pública, sin que se pudiera corroborar, en aquel momento, la comisión del delito en el lugar".

Indicaron que "reafirmando el compromiso con el bienestar de los vecinos. Por ello, ante la sospecha de faltas o delitos de esta naturaleza, hacemos el llamado a la comunidad a efectuar una denuncia formal a través del correo medioambiente@talcahuano.cl o canal web denunciaambiente.talcahuano.cl".

“
Entiendo que se roban animales, los faenan y después botan las cosas ahí en los contenedores para los residuos domiciliarios".

Sandra Placencia, dirigenta vecinal de Medio Camino